

Pressemitteilung

01.10.2024

Schauen, Zuhören und Mitmachen – Märchenzelt öffnet seine Vorhänge am 18. Oktober in Gars a. Inn

Einen unvergesslichen Nachmittag voller Fantasie verspricht das Märchenzelt Augsburg, das am 18. Oktober in Gars a. Inn (Enzianstraße 2) Halt macht. Groß und Klein sind dazu eingeladen, in eine magische Welt voller Geschichten, Abenteuer und Fantasie einzutauchen. Je nach Zielgruppen wird der Märchenerzähler aus Augsburg das Programm zu folgenden Zeiten gestalten:

- Von 14.30 Uhr bis 15.00 Uhr für 3-6-Jährige mit Familie
- Von 15:30 Uhr bis 16.00 Uhr für 7-10-Jährige mit Familie
- Von 16.30 Uhr bis 17.00 Uhr für Jugendliche und Junggebliebene
- Von 17.30 Uhr bis 18.00 Uhr für erwachsene Märchenliebhaber

"Das Märchenzelt ist mehr als nur ein Ort des Zuhörens – es ist ein Ort des Eintauchens in andere Welten, des Träumens und des gemeinsamen Erlebens", sagen die hauptamtlichen Integrationslotsinnen im Landkreis Mühldorf a. Inn, Nicole Skrojek von der Caritas Waldkraiburg und Jelena Djakovic von Lernen vor Ort, Landratsamt Mühldorf a. Inn. "Wir freuen uns darauf, Menschen jeden Alters zusammenzubringen und sie für ein Moment aus dem Alltag zu entführen."

Geschichten zu erzählen und zu lesen, wird gerade in dieser einzigartigen Location mit besonderem Programm zu einem spannenden Abenteuer, das auch motiviert, sich mit Sprache auseinanderzusetzen. Das Erlebnis in der Gruppe sorgt für ein positives Gemeinschaftsgefühl, das auch zukünftig mit dem Thema Lesen, Sprechen, Hören und Verstehen verknüpft wird. "Auch Kinder und Eltern aus anderen Kulturen wollen wir mit der Veranstaltung ansprechen, da das Erzählen in manch anderen Herkunftsländern einen höheren Stellenwert hat und bekannte Tradition ist", so Jelena Djakovic.

"Besonders dankbar sind wir für das große Engagement von Ehrenamtlichen, die beim Aufund Abbau des Zelts helfen werden sowie dem Café Miteinand für Verköstigung mit Kuchen



und Kaffee. Ein großer Dank auch an Bürgermeister Robert Otter für die tolle Zusammenarbeit im Voraus der Veranstaltung", betonen die beiden Organisatorinnen.

Die Veranstaltung ist ein Kooperationsprojekt von Lernen vor Ort, der Caritas, der Gemeinde Gars a. Inn und dem Café Miteinand. Finanziert wird der Tag in Gars von der Sparkassen-Sozialstiftung Wasserburg. Eine Anmeldung zur Veranstaltung ist nicht notwendig. Einfach vorbeischauen und spannende Geschichten erleben. Der Eintritt ist frei.